

CRONICA DE LA FACULTAD

CATEDRA DE DOCTRINA BOLIVARIANA

Bajo la dirección del doctor Fernando Gómez Martínez, presidente del centro bolivariano de Antioquia y profesor de derecho constitucional colombiano en la Facultad, se reanudó la cátedra de doctrina bolivariana. Con tal motivo el Centro Bolivariano de Antioquia aprobó la siguiente moción: "El Centro Bolivariano de Antioquia felicita en forma ferviente y cálida a la UNIVERSIDAD PONTIFICIA BOLIVARIANA, por la fundación del Seminario de estudios bolivarianos, lo mismo que por la designación del doctor Fernando Gómez Martínez, para su dirección y encauzamiento, y se permite hacer una cordial invitación a todos los centros universitarios del país, con el fin de que propicien la creación de nuevos seminarios de esta índole, cuyas labores de investigación y propaganda de la inmensa obra de Simón Bolívar podrán contribuir altamente a la formación de una limpia conciencia bolivariana en nuestro pueblo".

El 17 de diciembre pasado, aniversario de la muerte del Libertador, el Centro Bolivariano de Antioquia se reunió solemnemente para recordar tan dolorosa efémerides, y en dicha reunión el señor Miguel Restrepo Rendón, estudiante de cuarto año, dió lectura a su monografía "Bolívar y la religión", la cual fue escogida como la mejor entre los trabajos presentados por los estudiantes del seminario de doctrina bolivariana.

Felicitamos a Restrepo por su triunfo.

NUEVOS PROFESORES

En el presente año de 1953 han ingresado al profesorado de la Escuela los siguientes: por renuncia presentada por el doctor Antonio Osorio Isaza de la cátedra de Medicina legal entró a reemplazarlo el doctor Gabriel Díaz López.

Para cumplir con las disposiciones del Ministerio de educación se estableció el año preparatorio, en el cual dictan cátedras de filosofía el ilustrísimo monseñor Félix Henao Botero, rector de la Universidad; el doctor Lucrecio Jaramillo Vélez, de latín, francés y raíces griegas; don Conrado Giraldo, estudiante de quinto año, de historia de Colombia, y don Alfonso Lopera, de castellano.

También se crearon en el presente año los seminarios de organización industrial, cooperativismo y derecho administrativo bajo la dirección de los doctores Pedro Bernal J., Raúl Isaza Angel y Hernán Villegas S.

Finalmente, y para satisfacer una verdadera necesidad en la formación de la juventud y de acuerdo con el espíritu de la Universidad, se creó en este año la cátedra de cultura religiosa bajo la dirección del ilustrísimo monseñor Félix Henao Botero, rector de la Universidad, y del Pbro. Javier Naranjo Villegas, secretario de la Facultad.

EGRESADOS

Terminaron sus estudios en la Facultad los siguientes: Jesús María García T., Germán Giraldo, Fernando González, Francisco de P. Jaramillo, Alvaro Mesa J., Gonzalo Mesa R., José Luis Restrepo, Jaime Soto, Arturo Uribe, Fernando Uribe y Emilio Vélez.

ANIVERSARIO DE MONSEÑOR SIERRA

Para conmemorar la muerte del ilustrísimo monseñor Manuel José Sierra, primer rector de la Universidad y de sagrada memoria en el claustro, se celebró la santa misa en el oratorio de la Facultad, con la asistencia de todo el estudiantado y de parte del profesorado.

DUELOS

Murieron la señora madre del doctor José Luis López y la señora esposa del doctor José Luis Molina, profesores de la Facultad; la señora madre del doctor Arcesio Aguirre Camargo, y el señor padre de los doctores Ernesto Gómez Rivera y Alfonso Noraña, ex-alumnos de la Facultad. Les hacemos llegar nuestro sentimiento, a ellos y al doctor Benjamín Burgos por la muerte de su hermano Jonás, a quien recordamos con cariño, por haber pasado por estos claustros.

GRADOS

Han obtenido el doctorado los señores, Bernardo Jaramillo L., Alberto Mejía M. y Ramón Rincón R., los cuales escribieron sobre

"Contrato de fianza", "Comentarios al derecho procesal del trabajo" y "Delitos contra la libertad y el honor sexuales" respectivamente.

Felicitaciones.

CONGRESISTAS

Fueron elegidos representantes a la cámara los doctores Guillermo Jaramillo Barrientos, Decano de la Facultad; Gonzalo Restrepo Jaramillo, profesor-fundador de la Universidad; Belisario Betancur, Miguel Londoño S., Carlos Mario Londoño, Octavio Ramírez M. y Jesús María García T., en calidad de suplentes los tres últimos.

NOMBRAMIENTOS

El señor Gobernador de Antioquia designó a los señores doctores Fernando Gómez Martínez, Guillermo Jaramillo Barrientos, Miguel Moreno Jaramillo y Rafael Restrepo Maya, profesores de la Facultad, para hacer parte del comité encargado de redactar el proyecto sobre régimen departamental y municipal presentado por el departamento de Antioquia a la comisión de estudios constitucionales, preparatoria de la asamblea nacional constituyente.

El doctor Miguel Moreno Jaramillo fue elegido delegado de la Corte Suprema de Justicia a la asamblea nacional constituyente. Y el doctor Rafael Restrepo Maya delegado por las universidades.

El doctor Alfredo Cock A., profesor-fundador, fue nombrado secretario de gobierno de Antioquia.

El doctor Carlos Arango Hoyos, profesor de la Facultad, ha sido nombrado magistrado del tribunal del trabajo de Antioquia.

El doctor Enrique Giraldo Zuluaga, profesor de la Facultad, fue designado para regentar la cátedra de filosofía del derecho en la Universidad de Antioquia.

El doctor Horacio Londoño Pardo, profesor de la Escuela, ha sido encargado de la secretaría de hacienda de Medellín.

El doctor José Luis López, actual profesor de la Facultad, fue encargado de la gerencia del Instituto del Seguro Social en Antioquia.

Y, finalmente, el doctor Jaime Tobón Obregón, profesor de derecho civil 4º, fue nombrado secretario de hacienda de Antioquia.

Además han recibido nombramientos los siguientes ex-alumnos y estudiantes: **SUBSECRETARIO DE GOBIERNO DE MEDELLIN**, el doctor Luis Alfonso Arroyave.

CONSEJERO DE LA EMBAJADA DE COLOMBIA ANTE LA SANTA SEDE, el doctor Hernán Alzate A.

SUB-CONTRALOR DE MEDELLIN, el doctor Raúl Ariza.

SECRETARIO DE GOBIERNO DE ANTIOQUIA, el doctor Nicolás Carmona Bernal.

SECRETARIO DE HACIENDA DE MEDELLIN, el doctor Jacques de Bedout.

MAGISTRADO DEL TRIBUNAL DEL TRABAJO DE ANTIOQUIA, el doctor Guillermo Echeverri.

GESTOR DE ASUNTOS SOCIALES DE ANTIOQUIA, el doctor Jesús María García T.

DECANO DE LA ESCUELA DE ECONOMIA DE LA UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA, el doctor Jaime Gil Sánchez.

CONTRALOR DE MEDELLIN, el doctor Alberto Jaramillo Osorio.

SUPERINTENDENTE DE RENTAS DE ANTIOQUIA, el doctor Mario Múnera C.

SUB-JEFE DEL DETECTIVISMO DE ANTIOQUIA, el doctor Fernando Morales Cano.

DELEGADO A LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE, el doctor José Mejía Mejía.

SUB-SECRETARIO DE HACIENDA DE ANTIOQUIA, el doctor Hernando Orozco.

GERENTE DE LA CAJA DE PROTECCION, el doctor Victor Pacheco Osorio.

SECRETARIO DE GOBIERNO DE MEDELLIN, el doctor Bernardo Penagos E.

SECRETARIO DE HACIENDA DE MEDELLIN Y GERENTE DE LA SEGUNDA SECCION, el doctor Eugenio Sanín Echeverri.

CONSUL GENERAL EN MILAN, el doctor Luis Restrepo Osorio.

AUDITOR DEL SEGURO SOCIAL EN ANTIOQUIA, el doctor Hernán Villegas S.

JUEZ EN YARUMAL, el doctor Jaime Soto G.

JUEZ DE FREDONIA, el doctor Félix Mejía A.

JUEZ EN BOLIVAR (A.), el doctor Guillermo Mesa R.

JUEZ MUNICIPAL EN MEDELLIN, don Alberto Alvarez Z, estudiante de quinto año.

JUEZ EN SANTO DOMINGO, y, posteriormente ASESOR EN EL SEGURO SOCIAL DE ANTIOQUIA, el doctor Francisco de P. Jaramillo.

JUEZ EN CAÑASGORDAS, el doctor Pedro Nel Posada.

JUEZ MUNICIPAL EN MEDELLIN, don Conrado Giraldo P., estudiante de quinto año.

JUEZ EN ABEJORRAL, el doctor Germán Giraldo Z.

JUEZ EN SANTO DOMINGO, el doctor Emilio Vélez M.

JUEZ EN BOLIVAR, y, posteriormente, JUEZ DEL TRABAJO EN MEDELLIN, el doctor Bernardo Aguilar V.

JUEZ EN MARINILLA, el doctor Ramón Rincón R.

HOGARES BOLIVARIANOS

Contrajeron matrimonio los doctores, Carlos Angel Villa, Pablo Emilio Castaño, Jorge Escobar Restrepo, Francisca de P. Jaramillo, León Londoño Angel y Helio Martinez M. — Además los señores Jesús María García T. y Guillermo Greiffestein O., a todos los cuales hacemos llegar nuestros votos por su felicidad.

SOCIEDAD DE SAN VICENTE DE PAUL

Las labores de esta Sociedad durante el año pasado fueron ciertamente satisfactorias. Con toda solicitud se atendió a varias familias desamparadas, ejercitando la caridad en diversas formas. Se colectaron \$ 411.09, contando la ayuda de las señoritas estudiantes de la Facultad de Arte y Decorado de la Universidad y del Instituto de Orientación Familiar de la Universidad Femenina, los mismos que fueron distribuidos entre los pobres.

En el presente año ya ha empezado sus labores la Sociedad, habiendo quedado elegidos, presidente don Bernardo Sierra, vicepresidente don Rafael Giraldo y secretario, don Bernardino Hoyos.

ELECCIONES

El pasado 6 de marzo se llevaron a cabo las elecciones de representantes al Consejo Directivo de la Universidad, habiendo quedado elegidos los doctores, Miguel Moreno Jaramillo y Samuel Barrientos Restrepo como representantes del profesorado, y los señores Eduardo Jaramillo y Fabio Londoño, por los estudiantes.